

# Encadrer le développement de la géothermie dans le Rhin supérieur

## Commission Agriculture - Environnement - Climat - Energie

### Séance plénière du 27.06.2022

Face au changement climatique, la géothermie représente une forme renouvelable de production de chaleur et d'énergie dans la région du Rhin supérieur, qui est de plus capable de répondre à la demande de base. Plusieurs installations géothermiques actives dans la région en témoignent. Il est néanmoins nécessaire de minimiser les impacts géologiques ou sismiques des essais géothermiques et de garantir la protection de la nappe phréatique. Parallèlement, il convient de clarifier les aspects de responsabilité et d'assurance en cas de sinistre, dans l'intérêt des citoyens.

Au-delà de la géothermie de moyenne profondeur, le Conseil Rhénan se prononce en faveur du développement de la géothermie profonde, en tenant compte des risques et en se basant sur les connaissances acquises lors des projets précédents, ainsi que sur l'accompagnement par des experts. La sismicité induite doit être exclue par des procédures d'autorisation adaptées.

### Texte intégral de la résolution

- [Résolution | Encadrer le développement de la géothermie dans le Rhin supérieur \(06/2022\) \(553.0 Ko\)](#)

### Prises de position sur cette résolution

- [Prise de position | Préfecture du Grand Est - France \(06/2022\) \(350.8 Ko\)](#)
- [Prise de position | ADEME - France \(06/2022\) \(694.0 Ko\)](#)
- [Prise de position | Office fédéral de l'énergie - Suisse \(06/2022\) \(208.0 Ko\)](#)
- [Prise de position | Gouvernement du Bade-Wurtemberg \(06/2022\) \(247.2 Ko\)](#)
- [Prise de position | Région Grand Est \(06/2022\) \(241.0 Ko\)](#)
- [Prise de position | Conférence des Gouvernements de la Suisse du Nord-Ouest \(06/2022\) \(148.6 Ko\)](#)
- [Prise de position | Collectivité européenne d'Alsace \(2022\) \(460.4 Ko\)](#)

